

Stadt Mühlheim am Main, Dienstag, 9. Juli 2024

Die Steinzeit mit allen Sinnen erleben



Grundschul Kinder besuchten das Museum Schloss Steinheim

Im Sachunterricht stand am Ende des Schuljahres das Thema Steinzeit auf dem Programm der 3. Klassen. Die Entwicklung der Menschen, ihre Art zu leben, die Nutzung des Feuers und vieles mehr haben auch unsere Geschichte geprägt. Kinder sind von Natur aus neugierig. Vor allem, wenn das Thema etwas mit ihnen selbst und Identitätsfindung zu tun hat. In Hanau-Steinheim, nur wenige Kilometer von Mühlheim entfernt, wurden vor vielen Jahren echte Beweise für die Steinzeit gefunden. Geschichte zum Anfassen fast vor der Haustür.

Durch die modernen Medien, Fernsehen, Handynutzung, Videospiele, Social Media und Co leben wir heute in einer unglaublich schnelllebigen Zeit. Am Elternabend „Medien“ haben wir erfahren, dass wir modernen Menschen heute an einem einzigen Tag so viele Eindrücke verarbeiten müssen, wie ein Steinzeitmensch in seinem ganzen Leben nicht. Können wir uns heute ein solches Leben noch ansatzweise vorstellen?

In einem abwechslungsreichen Workshop durften die Kinder als Archäologen Ausgrabungsfunde erkunden, Fragen stellen und in einer Rallye vieles über das Leben, die ersten Häuser, Nahrung und Tiere herausfinden. Es wurden große Wandmalereien angefertigt, Korn gemahlen und Pfeilspitzen mit Steinen abgeschlagen. Besonders beeindruckt waren die Kinder der Geschwister-Scholl-Schule durch die erzeugten Funken und den Geruch der Feuersteine.

Die KiJaS-Fachkräfte (Schulsozialarbeit) der Stadt Mühlheim freuten sich, dass alle Lehrerinnen und Kinder die Einladung zur Exkursion gerne angenommen haben. Den Ausflug werden die Schüler und Schülerinnen durch die vielfältigen Erlebnisse mit allen Sinnen noch lange in Erinnerung behalten.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)